

広報

くりやま

2011
10
VOL.1225



サクラマス捕獲 栗沢頭首工にて



ツール・ド・北海道 9/18

わが国最大の自転車レース「ツール・ド・北海道 2011」の第3ステージで、鍛え抜かれた選手たちが栗山町を颯爽と通過しました。午前9時30分に占冠村をスタートした選手たちは正午過ぎ、夕張市から栗山に到着。日出、継立から道々鳩山継立停車場線を北上し、力強くゴールの江別市を目指しました。あいにくの悪天候でしたが、時速40kmを超えるスピードに見物客は驚きの歓声を上げていました。

編集後記

▼3泊4日の日程で、足寄で行われた「青少年自然体験活動指導者養成事業」という長い名前の研修会に参加させていただきました。自然体験という手段を通して、何を子どもに学んで欲しいのか、考えさせられた研修でした。栗山の子どものためだけに活かして行こうと思います。(原田)

▼広報の仕事をしていると月末は編集作業の『書き入れ時』になります。話は変わり、ここで長年もっていた私の思いこみをご紹介します。『柿入れ時』。秋は柿がおいしい季節。柿がなつてなつて収穫で大忙し・・・から来ていると思ひ込んでいました。やっぱり日本語って難しい。(渡辺)

▼降りだした雨の中、2つの取材を続け、すっかり風邪をひいてしまいました。夕張川のサケ捕獲調査と、ツール・ド・北海道。奇しくも今月号の表紙と裏表紙を飾っています。サケ捕獲調査は面白かった。捕獲できなかったものの姿は確認できませんでした。代わりにサクラマスとイトウが網にかかり、調査ゆえ上流に放していました。食べる手が後ろに回るので注意が必要です。(中野)

「広報くりやま」VOL.1225
平成23年10月1日

- 発行／栗山町
〒069-1512
北海道夕張郡栗山町松風3丁目252番地
Tel 0123-73-7501 Fax 0123-72-3179
- ホームページアドレス
<http://www.town.kuriyama.hokkaido.jp/>
- E-mail
kouhoujouhou-g@town.kuriyama.hokkaido.jp
- 編集／総務課広報・情報グループ
栗山町教育委員会
- 印刷／山東印刷株式会社

